

Ressort: Vermischtes

Vatikan gründet Tribunal für Kampf gegen Missbrauch

Vatikanstadt, 10.06.2015, 16:32 Uhr

GDN - Der Vatikan hat im Kampf gegen Missbrauch ein neues Tribunal gegründet: Künftig soll eine eigene Gerichtsabteilung in der römischen Glaubenskongregation gegen Bischöfe, die Missbrauch in den eigenen Reihen nicht zur Anzeige gebracht haben, vorgehen können. Entsprechende Vorschläge der Kinderschutzkommission im Vatikan nahm Papst Franziskus am Mittwoch an.

Bisher waren Beschwerden gegen untätige Bischöfe von insgesamt drei Vatikan-Behörden untersucht worden, bevor die Glaubenskongregation über die Fälle entscheiden konnte. Im vergangenen Jahr hatte der Papst mehrere Missbrauchsoffer im Vatikan empfangen und um Vergebung gebeten - "auch für die Sünden der Unterlassung von Seiten der Leitung der Kirche, die nicht auf angemessene Weise auf die Anzeigen von Missbrauch durch Familien und durch diejenigen, die Opfer von Missbrauch geworden waren, reagiert hat". Im Dienst der Kirche gebe es keinen Platz "für Menschen, die missbrauchen, und ich verpflichte mich dazu, keinerlei an einem Minderjährigen angerichteten Schaden zu tolerieren, sei er Kleriker oder nicht", so der Papst.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-55901/vatikan-gruendet-tribunal-fuer-kampf-gegen-missbrauch.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com